



## REPRISE DE L'EPS ET DE L'UNSS

publié le 26/04/2021

Bonjour à toutes et à tous,

Le 03 mai les cours reprendront pour tout le monde. La pratique de l'EPS sera encadrée par un protocole encore une fois très réglementé. Ainsi les gymnases et la piscine resteront à nouveau fermés. La pratique ne pourra se faire qu'en extérieur. Aussi les enseignants d'EPS du collège vous recommandent, dans la mesure du possible, **d'arriver en tenue d'EPS et de prévoir systématiquement une bouteille d'eau**. Les activités enseignées seront probablement identiques à celles pratiquées lors du début de l'année 2021 à savoir principalement de l'athlétisme. En ce qui concerne l'UNSS, la voile pourra reprendre assez vite. Aussi merci de bien vouloir vous inscrire très rapidement auprès de M. Schaeffer. Les autres activités sont pour l'instant suspendues mais l'équipe d'EPS réfléchit à d'autres pratiques et ne manquera pas de vous tenir au courant.

Bonne reprise à toutes et à tous.

Bon courage.

L'équipe d'EPS.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.